



Con embajadores de Cuba en el mundo



Luego de participar en la investidura de la presidenta de la República de Namibia, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, sostuvo un encuentro con cerca de un centenar de colaboradores, en representación de los cubanos que prestan servicios aquí

Yuniel Labacena Romero, 21 de Marzo de 2025

WINDHOEK, República de Namibia.— En estos encuentros uno aprende mucho, porque sus vivencias, sus experiencias son conmovedoras, aseguró este viernes el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, a cerca de un centenar de colaboradores, en representación de los cubanos que prestan servicios en Namibia, con quienes se reunió tras asistir a la toma de posesión de la nueva presidenta, Netumbo Nandi-Ndaitwah.

Luego de escuchar las historias de nuestros cooperantes, el Jefe de Gobierno le dijo que cada uno de ellos «es un embajador de Cuba en el país, en las comunidades, donde están» y le comentó sobre el Programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en el año 2025, que recoge todas las esencias y políticas de la vida económica y social del país.

Entonces, le comentó que en ese Programa está el camino para superar los momentos complejos que «estamos atravesando en nuestra Patria», porque «no estamos cruzados de brazos y constantemente estamos buscando soluciones alternativas» para vencer las dificultades y seguir avanzando en las cuestiones que más demanda nuestro pueblo.

«Para mí ha sido una experiencia de vida excepcional estar aquí», confesó Aymara Rodríguez Márquez, doctora cienfueguera, quien contó que el agradecimiento de la población y de las autoridades «es innegable por la labor que desarrollamos», y ello es posible porque los «pacientes han visto como uno es capaz de interactuar en su idioma, de insertarse en su cultura, el nivel de aceptación de nosotros es mucho mayor».

Señaló que para ella «ahora es que siento que soy ginecóloga realmente, porque cuando estudiamos el Programa Materno Infantil en Cuba, que es extremadamente fuerte, muchas cosas no la vemos en la realidad, muchas de las patologías las vemos, por vez primera, aquí».

«Hemos tenido que poner esfuerzo, entender cómo funciona el sistema, adaptarnos y ayudarlos, desde una manera muy bonita, a tratar de que ellos incorporen todas las cosas buenas que tenemos que ofrecer», dijo la doctora, quien está súper feliz de colaborar aquí desde hace dos años.

Por su parte, Irais Coober Cadrelo, jefa de la brigada médica en Namibia, detalló que el personal de la salud labora en 11 de las 14 regiones que existen en este país de África austral y que insertarse en una cultura diferente, superar las barreras idiomáticas y atender patologías que en Cuba no se ven son desafíos que enfrentan a diario.

Igualmente, significó que médicos de varias especialidades, electromédicos, licenciados en farmacia... comparten junto a los namibios graduados en la Mayor de las Antillas y existe «mucha aceptación y reconocimiento a nuestros profesionales».

Julio César Chapman Cardoso, jefe de la Brigada UNECA, detalló que profesionales del sector de la construcción trabajan en el programa de la vivienda, en la infraestructura vial y que, como parte de la colaboración histórica, incursionan en varios proyectos de investigación para reforzar su labor.

Hacia el final del encuentro, Marrero Cruz destacó la importancia de estos encuentros, y les trasladó «toda nuestra confianza, nuestro eterno agradecimiento por la labor que aquí desarrollan» y deseó «muchos éxitos» para seguir fortaleciendo los lazos que nos unen a Namibia.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución